

年末年始特別警戒地域安全運動が始まります！！

＝平成 30 年 12 月 10 日～平成 31 年 1 月 10 日＝

年末年始は、物流や人の往来が活発になり、犯罪や事故の多発が懸念される時節であります。犯罪や事故防止の為に「年末年始特別警戒地域安全運動」が実施されます。

期間中、警察による特別警戒強化を始め、地域安全モニターや少年補導員など自主防犯団体等による街頭キャンペーンや広報パトロールなどを実施し、年末年始の「安全で安心なまちづくり」に努めます。地域住民の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

運動の重点

- (1) 犯罪の未然防止
- (2) 子供と女性の犯罪被害防止及び高齢者の安全対策
- (3) 交通死亡事故の防止、飲酒運転の根絶及び暴走族の取締り
- (4) 雑踏事故防止
- (5) テロの未然防止と不法滞在者対策

「車内安全運動」 推進中
車上ねらいに注意！！
～鍵かけて、金置かざれば、
被害なし～

みんなでつくろう安全安心のまち

全国地域安全運動を実施

「みんなでつくろう安全安心のまち」を目指して、10月11日から10月20日までの10日間、全国地域安全運動が全国一斉に実施されました。肝付地区防犯協会では、期間中、警察署や自治体などの関係機関と連携して、イベント等を開催し、「安全で安心なまちづくり」を呼び掛けました。

10月10日、肝付町やぶさめの里運動公園多目的広場において、出発式を開催しました。

出発式では、高山流鏝馬保存会や防犯グラウンドゴルフ大会参加者など、約350名の地域住民が参加、防犯協会長(肝付町長)及び肝付警察署長の挨拶、鶴田県議の祝辞後、東串良町あおば保育園に通う、新青木徠翔(らいと)君・瀬戸口梨心(りこ)さん・外窪一誠(いつせい)君の3人による安全宣言、射手による犯罪的射抜き、あおば保育園児32名によるマーチング演奏が行われ、式を盛り上げてくれました。犯罪的射抜きでは、今年の射手増田蓮君、今年の射手大園悠馬君により、見事2本とも的に命中し、犯罪の減少が期待されます。

式終了後は、生活安全刑事課長の号令で、白バイを先頭にパトカーや青パト隊がパトロールに出発しました。

その後、防犯グラウンドゴルフ大会を開催し、両町(肝付町・東串良町)から参加した50チームが熱戦を展開しました。団体優勝は、高山ゆうわチーム(肝付町)、個人優勝は、森田利行さん(肝付町)でした。入賞された団体と個人には、それぞれ賞状と賞品を贈りました。また、「うそ電話詐欺等被害防止」の標語が掲げられたホールにホールインされた方には、ラッキー賞として賞品を贈りました。参加いただいた皆様ありがとうございました。今後とも地域の一人一人が防犯に心がけ、互いに声を掛け合い、「安全で安心なまちづくり」を推進しましょう。



会長挨拶



園児の安全宣言



犯罪的射抜き



パトロール隊出発



あおば保育園児のマーチング演奏の様子



グラウンドゴルフ大会の団体・個人入賞者の表彰式

